
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE BIOTECNOLOGÍA 

Celebrada el día 17 de Julio de 2013 con la asistencia de: 

Asistente Departamento o Área/Representación 

José Tudela Serrano 

Juana Cabanes Cos 

Bioquímica y Biología Molecular-A  

Pilar Mendiola López Fisiología Animal 

José Antonio del Río Conesa Fisiología Vegetal 

Santiago Torres Genética 

José Luis Gómez Carrasco Ingeniería Química  

Mariano Gacto Fernández Microbiología 

 

Pilar García Peñarrubia 

Inmunología (representante de 

Departamentos que imparten menos de 9 

créditos) 

Ezequiel Martínez Ortega Zoología (representante de optatividad) 

Rosa Mª Ruiz Vázquez Coordinador 1º curso  

Patricia Elío Lucas Coordinador 2º curso  

Angeles Rol de Lama Coordinadora 4ºcurso  

Iván de Pablo Martín  Delegado 1º curso 

Francisco Juan Martín Navarro Delegado de 2º curso 

Teresa Soto Pino Coordinadora de titulación 

 

 



y el siguiente Orden del Día: 

1. Análisis de las encuestas de los alumnos del Grado en Biotecnología, particularmente las de 

satisfacción de los alumnos de 4º curso o primera promoción de graduados con la titulación, 

las encuestas de ingreso y acogida de 1º  y satisfacción con la titulación de alumnos de 1º. 

2. Aprobación de la propuesta de horarios  y fechas de exámenes para el curso 2013-14 por la 

Comisión antes de llevarlos a Junta de Facultad. 

3. Otros asuntos de interés 

____________________________________ 

Se inicia la reunión a las 10:05 h en la Sala de Juntas de la Facultad de Biología. 

Punto 1: Análisis de las encuestas de los alumnos del Grado en Biotecnología realizadas 

durante el curso 2012-13. Para informar sobre el proceso de organización de encuestas, su 

recogida a lo largo del curso y transcendencia de los datos obtenidos, se invita a la reunión al 

Sr. Vicedecano y Coordinador de Calidad de la Facultad de Biología, D. José Francisco Calvo 

Sendín. Los miembros de la Comisión son informados de los aspectos relacionados con las 

encuestas y se manifiesta que el Sistema de Garantía de Calidad del Centro se encarga de 

hacer una valoración global de todos estos datos y sería competencia de la Comisión 

Académica del Grado entrar en valoraciones más profundas sobre los ítems encuestados. En 

este sentido y en primer lugar los miembros de la Comisión puntualizan que se debería incidir 

en el hecho de que para que las encuestas tengan un valor más significativo deberían 

contestarlas más alumnos y no un bajo porcentaje como ha ocurrido. Para ello, se propone 

que el curso próximo (2013-14) se procure que en una de las clases, a ser posible de microaula, 

todos los alumnos asistentes rellenen la encuesta. 

 

Por otra parte, se señala una queja importante que los alumnos reflejan en las encuestas 

relacionadas con el TFG y el acceso a las fuentes bibliográficas on line. Hasta el curso pasado el 

alumno había tenido acceso libre a esas fuentes bibliográficas y precisamente durante este 

curso, en el que se ha impartido por primera vez la asignatura de TFG, muchas veces de 

carácter o revisión bibliográfica, resulta que la propia Universidad ha prohibido que los 

alumnos tengan libre acceso a las revistas científicas. Por ello, se pide que desde la Facultad se 

solicite al Vicerrectorado competente que se devuelva dicho acceso a todos aquellos alumnos 

que se matriculen de la asignatura de TFG y así se compromete la Sra. Vicedecana a trasladar a 

Sr. Decano, y en su caso a solicitar mediante escrito, personalmente, al Vicerrectorado 

pertinente. 

 

Otra de las cuestiones que se señala es la escasa financiación que reciben los Departamentos 

por la impartición de prácticas de laboratorio que suponen un considerable gasto, incluso más 

que lo financiado. Por ello, se solicita que se ponga esta situación en conocimiento del 



Vicerrectorado competente si se quiere preservar la calidad de los programas de estudios 

experimentales, principalmente. 

 

Punto 2: Se aprueban las propuestas de horarios y fechas de exámenes para el curso 2013-14. 

Quedan listos para ser aprobados en Junta de Facultad. 

 

Punto 3: La coordinadora de Grado advierte de la delicada situación con la que nos podemos 

encontrar en el curso 2013-14 en cuanto al volumen de los grupos de prácticas, 

particularmente en 2º y 4º (obligatorias), ya que aunque se solicitó al Vicerrectorado de 

Profesorado que se ampliara a tres y dos respectivamente, no lo concedió, así que se espera 

grupos numerosos. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:20 h. 


